



Aus der Sitzung des Ortschaftsrates Leipferdingen vom 04. Oktober 2021

Baugesuche

Folgenden Baugesuchen wurde einstimmig zugestimmt:

Anbau einer einseitig geschlossenen Überdachung und Herstellung eines Waschplatzes sowie der beantragten Nutzungsänderung der bestehenden landwirtschaftlichen Lagerhalle in einen Fuhr- und Baggerbetrieb in der Mühlthalstraße

Neubau eines Lagerzeltes in der Poststraße

Ergebnis Präsentation Workshop Neue/Sanierte Festhalle

Ortsvorsteher Keller stellte anhand einer Präsentation die zusammengetragenen Gedanken und Ideen, die gemeinsam mit den Vereinsvertretern zur Gestaltung der künftigen Festhalle zusammengetragen wurden, vor. Nicht alles davon werde verwirklicht werden können. Das Ergebnis soll dem planenden Architekten jedoch einen Überblick geben, wie man sich das Bauwerk vorstelle und welche Details berücksichtigt werden sollten. Zur grundlegenden Entscheidung sollen drei Vorschläge ausgearbeitet werden: Sanierung der bestehenden Halle, Abriss mit Neubau oder Neubau an einem anderen Standort. Nach Besprechung des Workshopergebnisses mit Bürgermeister Numberger soll die Architektenfindung und Beauftragung erfolgen mit der Ermittlung von Kosten und Klärung von Fördermöglichkeiten.

Vergabe Sanierungsarbeiten Friedhofsmauer

Die Verwaltung wird beauftragt, der Fa. Thomas Becker, Malermeister, Hinterhofen 3, 78187 Geisingen Gutmadingen den städtischen Auftrag in Höhe von 6.551,78 € einschließlich USt. zu erteilen.

Rathaus Leipferdingen – Austausch der Öl-Heizungsanlage

Die Verwaltung wird beauftragt, der Firma Stöffler GmbH, Alemannenstraße 35, 78187 Geisingen-Gutmadingen den städtischen Auftrag in Höhe von 38.550,98 € einschl. USt. zu erteilen.

Verschiedenes / Bekanntgaben

Die Pflasterarbeiten am Feuerwehrgerätehaus sind in den letzten Zügen.

Neue Stühle und Tische für das Feuerwehrgerätehaus wurden geliefert.

Neue Sirene auf dem Rathaus vorhanden.

Neue Stühle im Bürgersaal wurden geliefert.

Die Ausschreibung für neue WC-Anlagen im Rathaus wird vorbereitet.

Die Abdeckplatten auf der Friedhofsmauer wurden durch den Bauhof verlegt.

Die Mauer auf dem Friedhof wird noch saniert, die Bepflanzung für die Baumurnengräber wird wetterbedingt erst im Frühjahr erfolgen.

Die Arbeiten in der Schule und Halle kommen voran. Die Fluchttüren in der Halle und Schule sind eingesetzt. Ein Klassenzimmer und das Rektorat sind saniert.

Funkmasten

Durch die Teilnahme beim Wettbewerb „Telekom jagt Funklöcher“ hat Telekom den provisorischen Funkmasten am Hochbehälter aufgestellt. In Kürze wird von Telekom ein Bauantrag für einen Masten eingereicht, der den ganzen Ort besser mit Mobilfunk versorgen wird. Auch bei Vodafone kommt Bewegung in die Sache. In den nächsten Wochen wird es einen Vorort Termin geben und Vodafone wird auch auf dem Masten von Telekom installieren oder eine eigene Lösung finden.